



ど



第2号 令和2年5月7日

~交わそうあいさつ 伸ばそう力 心を一つに進んでいこうよ みどりの子~

下野市立緑小学校 髙橋 美恵子

臨時休校が続きます



臨時休業期間が5月31日まで延長となりました。校庭ではハナミズキからドウダンツツジへと開花がかわり、花壇のパンジーやアヤメが咲き誇っている様子も、5月7・8日の2日間と分散で登校してきたときにしか、子供たちに見せることができなくて残念です。4/13(月)~5/6(水)までの休業期間中の健康確認連絡では、お忙しい中、ご対応いただきありがとうございました。これからも健康確認アンケートが続きますが、子供たちやご家族みなさんの健康が心配ですので、ご協力よろしくお願いします。ご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。

感染症予防のために

人数の多い1・3・5年生の教室は、廊下側の壁を取り外し、前後左右の間隔を十分とれるようにしました。感染症予防のために、手洗い・うがい、

換気の徹底はもちろん、学習環境を整え、子供たちが安心して学校生活を過ごせるように、今できることを 考え、取り組んでいます。マスク着用については、今後もご協力よろしくお願いします。







分散での登校について

なかなか通常登校での授業開始が、かなわない状況が続いています。臨時休 業中の登校については、まず登校人数を減らすことで3密を避け、感染を予防

する「分散登校」といたします。その場合、兄弟関係を考慮し、地区をAグループとBグループの2つに分けての登校となり、AグループもBグループも同じ内容の授業を受けることになります。給食は無しでの下校です。保護者の皆様には、ご負担をおかけすることになると思いますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

(詳しくは、「分散登校」についてのプリントが配布されますので、ご確認ください。)

【Aグループ】

緑1丁目・緑3丁目南・緑3丁目北・緑4丁目南・緑4丁目北・緑5丁目

【Bグループ】

緑2丁目・緑5丁目南・緑6丁目・GT緑6丁目・鳥が森1丁目・鳥が森2丁目



学習について 学校では、少しでも学習の遅れや不足を解消するために、各学年で学習(教科書を使った 学習や予習)の計画表を配布し、自作のプリントを使っての家庭学習を進めています。学習の計画表や学習の方法等、ホームページの「学年のページ」でも掲載しますので、ご確認ください。

文部科学省による休業中の学習支援コンテンツポータルサイトや子供たちの学びに役立つ電子教材のアドレスなどもホームページで紹介しています。また5月中旬から、市教育委員会や緑小の先生方が作成した「教科書を使っ学習サポート動画」や「課題を行うためのヒント動画」なども緑小ホームページで紹介していきますので、ご活用ください。

(アクセス方法については、「分散登校」についてのプリントでご確認ください。)

第1回小中一貫教育研修会を開催しました。

4月22日(水)に1回目の小中一貫教育研修会

を行いました。今年度は緑小学校が研修会の会

場になる予定でしたが、感染症予防のため各チームの学校代表者による研修会となりました。二中学区小中一貫教 育研修会の日は、二中学区の児童生徒は「小中一貫の日」として家庭学習に取組み、先生方は各部会ごとに活動内 容について協議を行うことになります。

<第二中学区小中一貫教育の長期ビジョン> 夢と希望をもち、たくましく未来を拓く児童生徒の育成

<第二中学区小中一貫教育で目指す子ども像>

【まなび】主体的に考え、学び合いを通して互いに高め合える子ども

【こころ】思いやりの心をもち、自他を大切にできる子ども

【からだ】心身の健康に関心をもち、たくましく実践できる子ども

【ちいき】社会に貢献し、地域に主体的に参画しようとする子ども

<2019~2020年度 二中学区実践研究は『理数教育』> 理数教育の充実と推進を通 して、思考力や表現力の向上を図り、自ら課題をもち、共に学び合い、深い学びに向かう子供を育成します。

<小中学校の先生方の連携した取り組み>

昨年度までの取り組みを生かして、さらに今年度は子供たちにとって小中を意識した活動になるよう、継続的・ 系統的な指導について具体的な方策を実践していきます。第二中学校区では4つのチームを設置して、具体的な話 合いを進めています。【授業研究チーム】【学級づくりチーム】【道徳教育チーム】【心身健康チーム】

第1回学校運営協議会を開催しました。

「地域の教育力の学校運営への一層の参画を図る ₹ ため」の学校運営協議会が、本格的にスタート

し、3年目を迎えました。この制度は「地域に信頼され、地域とともにある学校」を目指していくためにありま す。今年度も、子どもたちが笑顔にあふれ、地域を知り、地域にふれ・学び、地域を語れるように学校と保護 者、地域が一体となった教育を推進していきたいと思います。

第1回学校運営協議会は、4/28(火)に新型コロナウイルス感染予防のために学校が臨時休業をしているの で、時間を短縮して(13:00~14:00)開催しました。まず学校長より学校運営の趣旨説明をし、本年度の「学 校経営基本方針」を示しました。そして、各委員の皆さんから感想やご意見をいただき協議した結果、全委員一 致により学校経営基本方針は承認されました。その後、感染予防のための学校の取組や今後の行事等について話 をし、ご理解をいただきました。学校運営協議会については、今後、さらに内容の充実を図ってまいりたいと思 っています。

<学校運営協議会委員10名>※敬称略

会長: 渡邊 欣宥 副会長:横島 聡子

委員: 小杉 満理子、中村 節子、和田 佐奈子、小嶋 英史、

金清 隆純、堀 明人、大森 由貴子、髙橋 美恵子(校長)

事務局:坂本教頭、大嶋教務主任、栁澤地域連携教員

地域学校協働活動推進員:大貫 義見(南河内公民館 社会教育指導員)

<今後の開催予定日>

7/3(金)中間報告・協議

9/15(火)二中学区学校運営協議会

11/13(金)児童表彰列席・協議

2/10(水)学校評価について

運動会について

運動会の日程についてお知らせいたします。「学校だより4月号」で9月に延期する予 〓 定とお知らせしましたが、9月実施が難しくなったため、11月7日(土)に延期するこ

とにしました(雨天順延)。昼食なしの半日での実施となります。それに伴い11月9日(月)が振替休日となります。 11月の実施も難しい場合は、中止とさせていただきます。また、11月3日(火)に予定していた家族参観ですが、 校舎内や体育館に大勢の人が集まることになりますので、今年度は中止とさせていただきます。11月6日(金)は 振替休日ではなく、授業がある日となります。

・今年度の職員の写真を別資料として配付させていただきました。ご確認ください。

※学校ホームページの閲覧、ありがとうございます。これからも学校ホームページには、児童の活動の様子 を掲載しますので、ぜひご覧ください。(Q Rコードからホームページに入ることができます。)

学校ホームページアドレス http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/midori/index.html